

Mazda setzt 4935 Autos ab

Mazda hat im vergangenen Monat 4935 Neuwagen in Deutschland zugelassen. Das sind laut Kraftfahrt-Bundesamt 3,4 Prozent weniger als im Juli 2015. Die Marke schnitt damit aber besser ab als der Gesamtmarkt (-3,9 %). Bestseller waren die beiden Crossover-Modelle CX-3 (1250 Neuzulassungen) und CX-5 (1200 Stück). Der Marktanteil des japanischen Autobauers lag bei 1,8 Prozent. In den ersten sieben Monaten des Jahres erreichte Mazda mit 38 091 Neuzulassungen ein Plus von 14,1 Prozent. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda CX-3.
